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REQUERIMENTO Nº 498/2017 
 

Requer informações acerca da 
utilização do antigo Setor das 
Ambulâncias junto ao prédio do 
Pronto Socorro Edson Mano. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que é de conhecimento deste vereador que o 

antigo Setor das Ambulâncias junto ao prédio do Pronto Socorro Edson Mano 
foi desativado, uma vez que as viaturas foram remanejadas para o prédio da 
antiga rodoviária, localizado na Avenida Santa Bárbara, nesta; 

 
CONSIDERANDO que após tal remanejamento o espaço deste 

antigo Setor das Ambulâncias no Pronto Socorro Edson Mano, conforme 
informações obtidas junto à munícipes, está sendo utilizado apenas por 
veículos particulares dos servidores da Secretaria Municipal de Saúde; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes relataram ainda situações de 

constrangimento com familiares que vieram a óbito no Pronto Socorro Edson 
Mano, pois os carros funerários estacionam na frente do local para realizar o 
transporte dos corpos, chamando a atenção de todos e colocando os familiares 
a exposição de comentários e questionamentos inconvenientes aos mesmos;  

 
CONSIDERANDO que após diálogo com os munícipes surgiu a 

ideia de utilizar este espaço do antigo Setor de Ambulâncias para que os carros 
funerários adentrem a esta garagem e estacionem para posterior transporte 
dos corpos, para que assim não fique visível aos munícipes que aguardam por 
atendimento no P.S., evitando futuros constrangimentos aos parentes de 
pessoas falecidas no local; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual serviço público está sendo feito no antigo Setor de 

Ambulâncias junto ao prédio do Pronto Socorro Edson Mano? 
 
2º) Existe a possibilidade junto a estrutura física do prédio para 

que a liberação dos corpos para os carros funerários seja feita através do 
antigo Setor de Ambulâncias? 
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3º) Caso a resposta do item 3º seja negativa, há possibilidade de 
adequação do prédio para que tal serviço das funerárias seja realizado através 
deste antigo setor das ambulâncias? 

 
4º) Há projeto em tramitação no Poder Executivo Municipal para 

reforma do Pronto Socorro Edson Mano? Caso positivo, a questão ora 
levantada e teor deste requerimento está sendo contemplada no projeto? 

 
5º) Outras informações que julgarem necessárias?  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de abril de 2017. 

 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


